



**3 Pièces**

**96 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2685V**

**2 400 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé a proximité du port Canto, sur le célèbre boulevard de la Croisette, dans une résidence aux finitions haut de gamme, très bel appartement avec vue rarissime grâce à laquelle vous pourrez profiter d'un magnifique coucher du soleil.Celui-ci est composé d'un vaste séjour, très lumineux, qui s'ouvre sur une terrasse avec une superbe vue mer, une cuisine équipée, deux chambres avec salles de douche et toilettes.Possibilité de louer un garage au parking du Port Canto N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

Located near the Port Canto, on the famous La Croisette boulevard, in a residence with top-of-the-range finishes, a beautiful apartment with a rare view, allowing you to enjoy a magnificent sunset.It comprises a large, bright living room opening onto a terrace with a superb sea view, a fully-equipped kitchen, two bedrooms with shower rooms and toilets.Possibility of renting a garage in the Port Canto parking lot. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

## **CROISSETTE PROPERTIES**

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

